

青森支部

◎青森支部だより

た。 今後の活動内容などの話題に熱が込もりまし も多くの出席者を頂き、 の運営内容等に苦心をしましたが、 R5年度はコロナ開けの事情もあり、 各地区の総会は次のとおり開催されまし 久々の再会で近況 各地区と 総会

- 弘前地区 6 月 19 H
- 青森地区 6 月 20 H
- 八戸 十和田地区 一地区 7 月 7月5日 26 日

を動かすこととバランスある食事をとること 印象的でした。参加した皆様の元気の源は体 いったことも今後の活動に向けて参考にしな が大切との貴重な話しも伺いました。そう いります。 各地区とも参加された皆様のお元気な姿が (前のような活動ができるよう進めてま 各方面からのご意見等を大切に、 コ

青森地区電友会

ので活動の参考に致します。

有難うございま

ことにしました。色々なご提案を頂きました

◎5年度青森地区電友会総会開催

に開催することができました。 4 年間待ちかねた集合での総会を6月20日

お昼時もあり、

総会に引き続き、

懇親会へと移りました。

ールも進み、

4年ぶりのお互いの近況など 料理をいただきながらア

席をいただきました。 来の友と再会するよ 久々の総会ですので旧

皆様お忙しい中、

来賓を含め総勢20名の出

話題で盛り上がりました。

様のご挨拶を頂きま 労組分会長高橋博幸 成田圭司様、 支店企画総務部長の 賓として NTT青森 で開会しました。 うなワクワク感の中 N T T 来



との

再会、

活動の参考とするためアンケートを実施する

についてだされました。また、

今後の電友会

質疑では特に今後の電電記念日祝賀会関係

テーマを

議案書審議中

青森地区電友



千葉支部長挨拶

回工夫をしたいと思います。 かったのでは等の、 をすることを主に設定しましたが、 トとしてレセプションなど取り入れても良 今回の懇親会は、再会することで近況交換 ご提案がありました。 アクセン 次



懇親会(右側 千葉会長 何から食べようかな~)

◎サークル活動

NTT-OB青森ゴルフ会

は年を感じさせないパワーがあります。 月13日十和田国際カントリークラブにて開催 て楽しんでおります。 人前後のゴルフ好きの〝おっさん〟が集まっ しました。 例会7回目の今大会は絶好の天候の中、 なんと勝負にかける、負けん気気 参加選手は24名と例会には概ね30 平均年齢は75歳前後で だけ 10



ゴルフ好きの集り ハツラツとしたおっさんたちです

例 会

緒に楽しみませんか。

です。

県内のゴルフ好きの皆様、

ゴルフ会で

フ会の目指すところは、健康で楽しく末永く、

皆様この日だけは溌剌としています。

ゴ ル

くなられた6名の方へ黙祷を捧げました。

口 目 35名参加 みちのく国際ゴ ル フ倶楽部

回 目 びわの平ゴ ルフ倶楽部 27名参加

口 目 十和田カントリークラブ24名参加

位等お知らせが出来ると思います。

順

7 2 8 1 口 目

次号の会報には、 みちのく国際ゴルフ倶楽部 最終例会11月2日 年間8回の例会総決算の

弘前地区電友会

◎定期総会開催

期総会を、 せんでしたが、 て開催しました。 令和 元年度開催以降、 6月19日弘前パ 4年ぶりに令和5年度地区定 集合の総会は開けま] クホテルにお

内山 局1名計30名の出席を得て開催、 総会は、 仮議長 会員26名 (副会長) ・来賓3名・ の司会でこの1年間亡 総会の冒頭、 NTT事務

> 様 • た。 間ドックの実施等についての挨拶がありまし 立宣言とコロナ感染拡大健康管理として、 者の会弘前地区協議会田口会長の来賓挨拶が 総会開催にあたり、 電友会千葉青森支部長・NTT労組退職 引き続き、 NTT弘前支店長の旅澤雅士 泉谷会長から会議の成

ありました。 事を選出し 議長に三上

年度活動方針 案がなされ 案の説明・ した。「令和 務局から議 提



弘前定期総会

員拡大につい 60歳定年後再雇用された方はMAX5年

しました。 間会費無料期間とし、 致で承認されました。その後、 ありました。これを含む議案すべてが満場 ることにより、こころ豊かに過ごせる機会を 総会出席やサークル等の電友会活動に参加す 会員増につなげていく施策の提案が 完全退職までの期間 懇親会を開催

今理事の司会進行により、NTT弘前支店

上がりました。高橋理事、滝本監事が抽選会を順次行い盛り長旅澤雅士様のご挨拶と乾杯の発声で始まり、

散会いたしました。開きとなり、令和6年度総会での再会を誓い最後に新会員の福士信秀さんの中締めでお

◎日帰り合同レク

せを行いました。平成30年度好評だった「酸ケ日〇Bサロンにおいて退職者の会と打ち合わ5年ぶりに恒例のレク実施に向け、7月30



5年ぶりの合同レク 酸ヶ湯温泉にて

た。 湯温泉」に今回も決定し会員周知を図りまし

13 を仕入れ で実施しました。 乗り、 渡 9 ŋ 月 20 温泉着 弘前駅城東口9時 H 27 名 城ヶ倉大橋 10時30分の行程 (男性17名、 酸ヶ湯温泉の送迎 (全長36 発-沖揚平の 女性 10 0 バス 名 m 野菜 1台 徒 加

ました。

家庭風呂とは格別に違った味わいが感じられそこかしこで会話がはずむ。食事前の入浴がそこかしこで会話がはずむ。食事前の入浴がここで酸ヶ湯は混浴が自然のなりわい…。

できました。酔いが回って、楽しいひと時を過ごすことが杯で始まって、皆で飲食。時間が経つにつれ杯で始まって、皆で飲食。感岡事務局長の乾いざ、食事時間に突入。盛岡事務局長の乾

親睦を深めたいと思います。来年度(R6年度)も多数の方が参加して

▼八戸地区電友会

◎日帰り合同レク開催

の影響で中止しておりましたが、万全のコロ合同レクが行われました。ここ数年コロナ禍八戸地区電友会と八戸地区退職者の会との

に少 ごす皆さん等、 パス」です。午前中は、 日和、 やかな親睦の を兼ねてのプレイ、 したパークゴルフ場で日頃の運動不足の解消 いる岩手県洋野町大野にある ナ対策をとり久方ぶりの実施となりました。 カラオケが加わり帰路の時間ぎりぎりまで 入浴施設でのんびりとリラックスタイムを過 お楽しみはメインイベントの昼食会、 令和5年9月8日、 、々のアルコールも出され、 参加会員は50名、 あっという間の2時間でした。 時を過ごしました。 趣味の木工作品つくり、 天候は曇りながらレク 会場は恒例となって 牧場に隣接の広々と 「おおのキャン 話が弾み更に



合同レクでパークゴルフをする グループ